

Une Foire Internationale de la Science et de la Technologie est inaugurée au Venezuela



Caracas, 1er décembre (RHC)- La seconde édition de FicTec 2018, la Foire Internationale de la Science et de la Technologie, a commencé au Parc Simón Bolívar de l'état vénézuélien de Miranda où il y aura 8 zones d'exposition avec 130 stands.

Au cours de l'ouverture, la vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez a précisé qu'il y a 10 pays invités dont la Chine, la Russie et l'Inde.

La dirigeante socialiste a expliqué que son pays a un grand potentiel pour développer divers moteurs économiques et il les a considérés comme des axes fondamentaux du Programme de Redressement, de Croissance et de Prospérité Économique.

Delcy Rodríguez a ajouté que Cuba est un pays un butte à un blocus imposé par les États-Unis depuis presque 60 ans et qu'elle montre des équipements médicaux de pointe et le développement de l'industrie pharmaceutique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177913-une-foire-internationale-de-la-science-et-de-la-technologie-est-inauguree-au-venezuela>



Radio Habana Cuba